

# *Cuba voit augmenter le nombre de sportifs qualifiés pour les Jeux de Barranquilla*

---



La Havane, 19 janvier. (RHC).- Cuba s'est fixée pour but de garder aux prochains Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes la première place qu'elle s'offre depuis Panama 1970.

Cuba a alors décroché 210 médailles. 98 d'or, 61 d'argent et 51 de bronze.

Pour atteindre ce but, il faut en toute logique qualifier le plus grand nombre de sportifs possibles.

384 Cubains ont jusqu'à présent décroché leur billet pour les Jeux qui auront lieu à Barranquilla, en Colombie, du 19 juillet au 4 août.

Les plus récents : les membres des équipes de badminton et de tennis de table qui se rendront au grand complet dans la ville colombienne.

La délégation cubaine sera jusqu'à présent en lice dans 23 disciplines et d'après les prévisions annoncées, Cuba espère pouvoir participer à 393 épreuves des 470 convoquées.

Plusieurs sports manquent encore pour obtenir leurs qualifications. Parmi ces disciplines la boxe et les luttres deux sports dans lesquels, Cuba est très forte dans le monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/152912-cuba-voit-augmenter-le-nombre-de-sportifs-qualifies-pour-les-jeux-de-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**